

全国税

発行所 東京都千代田区霞ヶ関 財務ビル内(〒100-0013) 全国税労働組合 発行人 山本 浩二 電話 (03) 3581-3678 FAX (03) 3507-0886 振替口座 00140-2-68514

“税務の職場” 何でも110番 zenkokuzei@aol.com 全国税は、職場で起こった問題を解決するため「税務の職場、何でも110番」を常時設置しています(電話とFAXは上記の番号まで)。 ◆全国税ホームページ◆ http://www.kokko-net.org/zenkokuzei

東日本大震災 被災地の納期限 9月30日に

膨大な行政需要に特別な体制を

国税庁は8月1日、東日本大震災の被災地で延長していた申告・納期限について、一部市町村を除き9月30日と広報することを、労働組合に伝達してきました。期限が確定した市町村の一部には復興作業が行き届いていない地域が含まれる場合もあり、選定の根拠に疑問が残ります。また、相当の行政需要が見込まれ、対策が求められます。

今回の納期限の延長は、件数が多い納期限等月10日源泉所得税、などは、3月11日から9月29日まで期限が到来する全ての国税の申告・納付等の期限」となっており、③3月決算法人税、④7

平成23年9月30日期限の地域

- 【岩手県】盛岡市、花巻市、北上市、久慈市、遠野市、一関市、二戸市、八幡平市、奥州市、雫石町、葛巻町、岩手町、滝沢村、紫波町、矢巾町、西和賀町、金ヶ崎町、平泉町、藤沢町、岩泉町、田野畑村、普代村、軽米町、野田村、九戸村、洋野町、一戸町
- 【宮城県】仙台市、塩釜市、白石市、名取市、角田市、岩沼市、登米市、栗原市、大崎市、蔵王町、七ヶ宿町、大河原町、村田町、柴田町、川崎町、丸森町、亘理町、山元町、松島町、七ヶ浜町利府町、大和町、大郷町、富谷町、大衡村、色麻町、加美町、涌谷町、美里町
- 【福島県】福島市、会津若松市、郡山市、いわき市、白河市、須賀川市、喜多方市、相馬市、二本松市、伊達市、本宮市、桑折町、国見町、大玉村、鏡石町、天栄村、下郷町、松枝村、只見町、南会津町、北塩原村、西会津町、磐梯町、猪苗代町、会津坂下町、湯川村、柳津町、三島町、金山町、昭和村、会津美里町、西郷村、泉崎村、中島村、矢吹町、塙町、鮫川村、石川町、玉川村、平田村、浅川町、古殿町、三春町、小野町、新地町

では、震災からの直接の被害だけではなく、地域経済の停滞による収入の減少なども多く見込まれ、その分も事務量として見込まれます。こうした行政需要に対応するにあたり、仙台局管内の職員の応援だけで足りるのかは甚だ疑問です。全国税は既に、庁当局に対して、①国税庁を

挙げて震災復興に当たること、②特別な体制を敷くこと、③被災地・被災者への調査・滞り整理を引き続き中断すること、④被災地職員や派遣された職員など一部職員に負担を集中させないこと、⑤派遣された職員を含む被災地で働く国税労働者が安心して働くことができるよう、一週2日の完全休業「超勤の解消」派遣期限の明確化」などを徹底すること、などを求め待たなしています。

電話連絡は欠勤!?

新たな休暇取扱いに拒否反応集中

国税庁は、新たに「欠勤実績簿(電話連絡用)」を定め、病休や交通機関の遅れなどの電話連絡による休暇等について、一度「欠勤扱い」とした上で、後日出勤してきた際に年休等に振り替える施策を実施しています。また、東京局ではシステムによる、入力・出力を可能にしています。

これは、職員からは「欠勤の語感に違和感」が「予測できないのに、なぜ欠勤か」「無理して倒れたら誰が責任を持つのか」「パワハラ統括官に」としては、鬼に金棒「低率支給者のストックでは

今年定期異動では、「全く打診がなかったため、アパートの更新契約を断ってしまった」など、意味のない経済的負担を

専39期 賃貸更新直後に内示

「身上把握」ずさん過ぎる

青年に負わせる事態が生じています。当局のいう「身上把握」がいかんぞうさんかを物語っています。配転のルールについて、いま一度見直すことが求められます。

今度は調査資料に マスキング?

調査時に持ち出す課税資料。取引先などにマスキングを行い、必要であればインシャルで書いて持ち出すように。嘘のような取扱いが東京局で行われています。昨年「やりすぎ」と指摘されている文書管理の徹底の一端ですが、これには「本末転倒」との声があがるのも当然です。これは、調査先で新たな取引関係が出てきた場合、課税資料で取引先を確認することもできません。当然のことながら課税資料に書いてある取扱いが求められます。



「やりすぎ」「本末転倒」

直ちに撤回せよ

調査時に持ち出す課税資料。取引先などにマスキングを行い、必要であればインシャルで書いて持ち出すように。嘘のような取扱いが東京局で行われています。昨年「やりすぎ」と指摘されている文書管理の徹底の一端ですが、これには「本末転倒」との声があがるのも当然です。これは、調査先で新たな取引関係が出てきた場合、課税資料で取引先を確認することもできません。当然のことながら課税資料に書いてある取扱いが求められます。

そろばん弾

労働組合は利益共同体・圧力団体であるという常識があるようだが、ストをして国民一般市民に迷惑をかけるものという理解が普及している。果たしてそうだろうか▼東日本震災において、わが全国税組合員などをはじめ国公労連加盟の組合員が全労連の呼びかけたボランティアに多数参加し、福島第一原発事故問題でも核廃絶運動とともに原発依存からの脱却に向けた運動に取り組んでいる▼自己の権利の主張だけではないことは明らかだ。一方で自己の組合員のみ処遇改善を主張する組合もあるようだが、論外としか言いようがない▼若者の組合離れが言われて久しいが、改めて「労働組合への加入」を魅力あるものとして訴えていきたい。

詰将棋

〈出題〉九段 西村一義
中級クラス
(ヒント)
4三の金がよく働く...
(10分)二段

持駒 角銀桂歩
一 二 三 四 五 六

6	5	4	3	2	1
			金	歩	歩

庁、9月にステップ4への移行示す

拙速なステップアップやめよ

ステップ3の混乱繰り返すな

管理運営部門ではステップ3で事務の混乱が続いている状況で、全国税の「四大要求」に沿った内部事務一元化の見直しが求められています。

しかし、当局は、ステップ3での事務運営について、「未経験事務の習得が図られた」「円滑に事務が進められた」(6月2日「全国国税局長会議資料」と認識し、「平成23年9月頃には部門内で事務の共同処理体制を開始するステップ4」「平成24年5月頃には部門間で繁

「巡回指導」消える 自宅e-Tax強調

具体策早期に示せ

平成23年分の確申期に、庁当局の考え方が示されています。その中で、昨年と記述が変更され、課税事務運営要領で

庁 確申期方針

化で円滑な処理ができなくなった」ことなどが、「事務の円滑化を妨げ、職員のスキルアップと、若手職員の指導育成を妨げてきた要因」と異口同音。これらの改善こそ、当局に課せられた課題であり、拙速なステップ4への移行は誤りです。

政府・与党は6月30日、「社会保障・税一体改革」の成案を発表し、2010年代半ばまでに消費税率を段階的に10%まで引き上げ、一方で法人実効税率の引下げを表明しました。

負担は重く、給付は軽く

政府の社会保障・税一体改革に反対

また、「成案」では、子供・子育て新システムの実施、医療・介護の診療報酬の引上げ、年金の支給開始年齢先延ばしや保険料率・額の引上げも盛り込んでおり、国民生活の自己責任化・商品化を進め、「負担は重く、給付は軽く」する新自由主義路線そのものであると、断じて容認できません。

これは、根拠の破たんがあるものの予断を許しません。全国税は「賃下げ勧告反対」の立場を鮮明にしています。みなさんの加入により、賃下げ攻撃をはねかえしましょう。

ウォッシュレット稼働

【東京・中野分会】

8月5日、総務課がウォッシュレット稼働を再開すると職員全員に伝達しました。温水・温便器機能は引き続き停止することですが、水が出ず困っていた職員には朗報です。冷温水機についても、うがい薬を設置するようになりました(8月2日)。

んか。なにこれ

【東海・豊田分会】

先日、「行政文書等を庁舎外へ持ち出す場合の管理について(事務運営指針)」なるものが送信されました。「何が何だかわからない」「そのための調査日数を増やしてください」などの声が出ています(さすがに行政持ち出しファイ

ンもついでにください。照明を消されて...

【北海道・帯広分会】

耐火書庫で物静かに作業をしていて照明を消されたことが何度かあります。昨今のCO2削減対策で誰もいない部屋の消灯が奨励されていて、統括官まで消灯しない職員をチエックする始末です。

消灯されると、叫んでも外へ声が伝わらず真っ暗な中を手さぐりで脱出する羽目になり恐怖です。トイレは無人の時、自動消灯になるよう変えたので、耐火書庫も同じにできないものではないでしょうか。



沿道からの声援

【近畿地連】

平和行進に毎年参加して感じるのは、地域の皆さんが普段着で行進に加わっているって感じます。沿道では声援や善意のジュースなどが配られ、労働組合が行うデモ行進とは全く違う「みんなの願いの平和行進」なのです。

先日、調査先で税理士に「何ですか?その紐」と言われまして。職員を信用して金を使うのか。元はと言えば課税総括課から機動担当に行った職員の起こした事件。器だけ変えても意味がない。お金を使うなら調査用カバ

詰将棋

- ▲3四桂 ○一ニ玉 ▲一
- ▲三歩 ○同桂 ▲二桂成
- 同玉 ▲三銀 ○一ニ
- ▲二一角 ○同玉 ▲三
- 二金 ○一ニ玉 ▲二金
- ▲三手目 ▲一三歩を○同
- 玉は▲三一角がありま
- す。5手目 ▲二桂成
- から▲三三銀と決めて
- 9手目 ▲二一角が好手
- 以下金の活用でピタ
- リ。

解説

人事院 人勧、9月中にも中高年への賃下げ反対 定年延長での給与引下げも



中高年への賃下げ反対

2011 人勧

東日本大震災の影響で遅れていた2011年人勧に向け、民間給与実態調査(民調)が進み、9月中にも勧告が行われる見込みとなっています。

人事院は今人勧で、「給与構造改革」で措置された現給保障の打ち切りを表明しています。50歳代後半層の給与を、「官

今度は現給保障の打ち切り

大幅な賃下げは許さない

全国税加入ではねかえそう

「給与構造改革期間が本年度で終了することも踏まえ、経過措置のあり方も含めて検討する」としており、大幅な中高年の賃下げを狙っています。

しかし、現給保障を受ける職員は大勢残っており、給与構造改革は完了していません。また、経過措置は50歳代後半層だけではなく、50歳前後の職員もおり、打ち切りの影響は甚大です。

さらに、定年延長に伴う給与制度について、昨